

EKSPOS

Anggota DPR RI Ade Rezki Pratama Salurkan Bantuan Modal TKM di Kota Pariaman

Afrizal - PARIAMAN.EKSPOS.CO.ID

Mar 30, 2022 - 23:04



PARIAMAN, - Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Gerindra, Ade Rezki Pratama salurkan bantuan untuk 32 Penerima Modal Tenaga Kerja Mandiri (TKM) di Kota Pariaman. Penyerahan dilakukan secara simbolis kepada Kelompok Maju Bersama, Desa Balai Kurai Taji, Kecamatan Pariaman Selatan, Selasa (29/3/2022).

“Masing-masing TKM nantinya akan menerima bantuan sebesar Rp24 Juta rupiah,” kata Ade Rezki Pratama pada kesempatan tersebut.

Penyerahan bantuan untuk TKM di Kota Pariaman ini juga dihadiri oleh Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin, Ketua DPRD Kota Pariaman, Fitri Nora, mantan Sestama BKKBN Pusat yang saat ini menjadi Penyuluh KB Ahli Utama BKKBN Pusat, Novrizal, Camat Pariaman Selatan, M. Farid Marwan dan Ketua DPC Partai Gerindra Kota Pariaman, Mimi Elfita.

“Di masa pandemi Covid-19 yang telah 2 tahun lebih melanda kita, banyak para pelaku UMKM yang terkena imbas sehingga banyak yang mengalami kemunduran, bahkan ada yang tutup, karena itu, kami dari Pemerintah Pusat, mengeluarkan kebijakan untuk memberikan bantuan Modal kepada TKM di Kota Pariaman, agar UMKM ini, dapat survive,” tambah Ade Rezki Pratama.

Anggota DPR RI termuda ketika Pileg 2014 lalu ini juga menjelaskan, bantuan ini bukan dalam berbentuk uang, bukan berupa pinjaman, tetapi berbentuk barang yang dibutuhkan oleh kelompok TKM tersebut, sehingga bantuan ini, tidak dapat disalahgunakan oleh penerima untuk tujuan lain.

“Kami menyadari, para pelaku UMKM ini untuk dapat terus bertahan banyak yang terkendala dengan modal, karena itu kita hadir untuk memenuhi hal tersebut, apalagi saya sebagai anggota DPR RI yang merupakan perpanjangan tangan konstituen saya di daerah mempunyai tanggung jawab untuk mereka,” tukasnya.

Lebih lanjut, Pria kelahiran 8 November 1988 ini menuturkan bahwa, bantuan yang diberikan dalam rangka menjaga keberlangsungan roda-roda perekonomian yang ada di Kota Pariaman, karen itu mulai dari Pemerintah Pusat, Provinsi sampai ke daerah, untuk membantu secara masif daripada para pelaku ekonomi mikro maupun menengah, tidak perlu besar, kecilpun juga dapat memberikan dampak yang luar biasa, bagi tumbuh kembang dan semangat mereka, ulasnya.

“Bantuan modal berupa barang ini kita berikan kelompok yang anggotanya mempunyai sektor yang sama, atau bidang yang sejenis, misalnya untuk warung, maka para anggotanya juga bergerak diusaha tersebut, baik warung sarapan pagi, warung makan, warung kopi dan sejenisnya,” ungkapnya.

Wakil Walikota Pariaman yang turut menemani Legislator asal Sumatera Barat ini merasa sangat bangga dan terharu atas bantuan modal yang diserahkan untuk TKM yang ada di Kota Pariaman, dan hal ini sangat membantu mereka dalam mempertahankan usaha yang mereka miliki.

“Kami memberikan apresiasi kepada Anggota DPR RI, Ade Rezki Pratama, walaupun masih muda, tetapi kepedulianya kepada masyarakat yang diwakilinya sangat terasa sekali, sudah banyak bantuan yang telah diberikan untuk Kota Pariaman, dan saat ini memberikan bantuan modal bagi TKM di Kota Pariaman,” terangnya.

Mardison juga berpesan agar Anggota DPR RI 2 Periode ini, banyak menyalurkan kegiatan dan program serta bantuan yang ada di Pemerintah Pusat, untuk dibawa ke Kota Pariaman, karena saat ini kita sangat terkendala dengan

APBD yang terbatas.

“Kami berharap nanti akan ada juga bantuan yang bukan hanya untuk UMKM saja, tetapi juga bantuan infrastruktur dan pembangunan, serta kesejahteraan masyarakat yang ada di Kota Pariaman, untuk dapat difasilitasi oleh Pemerintah Pusat, dan sering-sering datang ke Kota Pariaman,” tutupnya. (**)